

Colère palestinienne après la capitulation de Jibril Rajoub au congrès de la FIFA

31.05.2015

Categories: Boycott dans le sport

Une vague de colère à touché la Palestine et l'Europe, après que l'Association de Football palestinienne ait abandonné hier sa motion pour une suspension d'Israël de la FIFA, a rapporté l'agence de presse al-Quds.

Jibril Rajoub, responsable de l'association, cacique du Fatah et haut fonctionnaire de l'Autorité de Ramallah, a retiré la motion déposée devant le congrès des membres de la FIFA à Zurich. Il est largement admis que la motion allait être adoptée.

En réponse à cette mesure, des campagnes populaires sur des médias sociaux ont été lancées, réclamant l'expulsion pure et simple d'Israël de la FIFA en raison de ses politiques racistes.

Une des campagnes sur les réseaux sociaux, qui a rassemblé des signatures par Avvaz, a recueilli plus de 50.000 signatures en l'espace de quelques heures.

Deux protestataires qui réclamaient l'expulsion d'Israël sont parvenues à entrer dans le hall où se réunissaient les membres de la FIFA à Zurich. Elles ont exigé une interdiction des équipes israéliennes des stades de football partout dans le monde.

Un militant, Wisam Abul-Haijaa, commentant les événements sur Facebook a écrit : « Nous devons dire franchement aux Palestiniens que ce qu'a fait hier Al-Rajoub, a porté un coup à tous les efforts populaires mis en oeuvre pour isoler Israël. »

Il a ajouté avec ce message poignant : « Les vrais représentants pour la Palestine sont ceux qui continuent de faire pression sur l'occupant israélien pour l'isoler, et pas ceux qui lui envoient un canot de sauvetage. »

(article traduit de Middle East Monitor par info-palestine.net

Autre article de MEM sur le même sujet (en anglais):

[Never mind Israel, it's time to show the red card to the PA](#)

[Palestinian Football Association head draws fire...](#)